

Esposa de Aldo Moro no Aceptará el Chantaje

ROMA, 17 Mar. (EFE) — Eleonora Moro, esposa del secuestrado Presidente de la Democracia Cristiana italiana, Aldo Moro, declaró hoy en Roma que "en ningún caso debe aceptarse el intercambio" de su marido por presos políticos. Numerosos mensajes y llamadas telefónicas, a los que fuentes

policiales no dan completa fiabilidad, siguen llegando a diversos medios de difusión reivindicando la autoría del secuestro de Aldo Moro.

En la mayor parte de los comunicados, se "exige" la puesta en libertad de miembros de las "Brigadas Rojas" y de los "núcleos armados proletarios", organizaciones ultraizquierdistas.

En una enviada al vespertino "Paese Sera", de orientación comunista, se reclama la liberación de Renato Curcio, el "ideólogo" de las "Brigadas

Rojas", actualmente procesado en Turín.

Muchos comentaristas manifiestan la similitud entre el sangriento suceso de ayer en Roma con el secuestro del industrial alemán Hans Martin Schleyer, asesinado por la Banda "Baader Meinhof" en octubre del año pasado en Colonia.

El propio grupo terrorista alemán reivindicó, con una llamada a la "RAI", su participación en el atentado de Roma: "Aldo Moro

—Favor pase a la Pág. 27.

La Biblioteca más Grande del Mundo en Londres

LONDRES, Mar. (EFE). — La capital londinense albergará el Centro Bibliotecario más grande del mundo, anunció el Ministro de Educación, Shirley Williams.

El proyecto de construir una Biblioteca Nacional de más de 2000 metros cuadrados de capacidad, con 3500 plazas de lectura y 21 millones de libros de consulta, ha visto finalmente la luz verde, tras 20 años de veto parlamentario.

Las reticencias parlamentarias se centraban en el presupuesto global de la obra que supera los 180 millones de dólares y que se considera excesivo cuando en la actualidad Londres posee cuatro bibliotecas de rango internacional. La nueva biblioteca constará de

—Favor pase a la Pág. 27.

Radiaciones de Cobalto Pueden Curar el Cáncer

KASSEL (RFA), 18 Mar. (Por Diana Negre, de EFE) — Un nuevo método de radiaciones de cobalto pre-operatorias, descubierto por la Universidad alemana de Kassel I, aumenta las probabilidades de curación del cáncer.

Así lo manifestó a la Agencia EFE el Profesor de Radiología de la Universidad de Kassel, Ernst Krokowski, quien expuso los resultados positivos de varios años de experiencias con este nuevo sistema.

Los pacientes sometidos a este tratamiento recibieron 2000/2500 radiaciones en la instalación de cobalto de dicha Universidad, antes

de serles extirpado el cáncer que padecían.

Se pudo observar que el tratamiento aumenta la capacidad de defensa del organismo ante las células cancerosas. Con ello disminuye el riesgo de que el paciente forme cánceres en otras partes del cuerpo después de la operación.

Los especialistas de la Universidad de Kassel sometieron una amplia zona del cuerpo muy superior a la afectada por el cáncer, a las radiaciones de cobalto.

Después de este tratamiento, el enfermo estuvo sometido a control

—Favor pase a la Pág. 26.

Extrañas Enfermedades por Contaminación Río en España

CORDOBA, ESPAÑA, marzo 18 (Por José Luque, de EFE). Un roble, eso era Manuel, fuerte como un roble, sin un mal resfriado, en toda su vida, pero un día, como tantos, se fue de caza y regresó con cuarenta grados de fiebre: Ahora es un leucémico incurable.

La gente de Hornachuelos, un pueblo blanco de la Provincia de Córdoba, tendido entre la legendaria sierra morena y el Guadalquivir, de los Olivos, anda con la mosca detrás de las orejas. Demasiadas enfermedades raras, repentinas, incurables. Como esa leucemia asesina que padece Manuel Ruiz Vega, guarda forestal jubilado, un hombre habituado a beber el agua virgen de los arroyuelos que bajan de la sierra en busca del Bembazar, afluente del Guadalquivir.

"Sólo sé que últimamente las jaras se secan y que los alcornoques no producen tanto corcho", dice Manuel cuando alguien le pregunta por el origen de su mal, cuya verdadera identidad ignora.

"¿Qué pasa, pues, en Hornachuelos? Puede que nada anormal, que todo —la acumulación de enfermedades allí poco menos que desconocidas— responda nada más que a eso, al azar, pero..."

Pero resulta que tierras arriba, en el antiguo poblado minero de el Cabril, la "JEN" (Junta de Energía Nuclear), estableció un cementerio atómico hace ahora diecisiete años, en 1961 para ser exactos.

Favor pase a la Pág. 28.

Por Embrujar a Marido Quema a Hijo

TEGUCIGALPA, mar. 0. (ACAN-EFE). Un niño de dos años de edad murió aquí a consecuencia de las quemaduras recibidas en un incendio, provocado por dos velas que su madre encendió para que el sortilejo de la esperma surtiera efecto en el marido que la había abandonado.

Cuando sobrevino el incendio, la criatura estaba dormida y la madre había decidido hacer una visita a la persona que le aconsejaba las prácticas para "retener hombres para siempre".

Los bomberos lograron rescatar con vida a José Mario, que así se llamaba la

Favor pase a la Pág. 23.

—Favor pase a la Pág. 23.



ACUSADA DE MATAR A GENERAL. Managua, marzo 18. La abogada Nora Astorga de Jenkins confesó su participación en el operativo guerrillero que asesinó al general Reynaldo Pérez Vega. En la gráfica aparece en algún lugar de Nicaragua usando el uniforme de guerrillera y con un rifle al hombro.

Origina Polémica Niño Creado en Laboratorio

WASHINGTON, 18 de marzo. (Por Encarnación Valenzuela, de EFE). La posible existencia de un "niño artificial", concebido fuera del útero de su madre, ha causado una gran sensación a nivel popular y una auténtica revolución en el mundo científico norteamericano.

Pero David Rorvick, el autor de un libro de próxima aparición sobre la concepción y vida de ese niño, que dice tene ahora 14 meses, se ha refugiado en un lugar oculto del país y se niega a dar más detalles sobre el caso.

Rorvick, un escritor de temas

científicos de serio prestigio, publicará en abril el libro "The Cloning of a man" en el que relata como fue concebido ese pequeño.

Según el Diario "The New York Post", que hace unos días publicó parte de su contenido, el niño fue engendrado a petición de un millonario norteamericano que quería realizar su sueño de tener un hijo exactamente igual a él.

Un conocido científico —cuyo nombre no se menciona, al parecer, en el libro— obtuvo el núcleo de una célula individual del

—Favor pase a la Pág. 26.

La Cirugía Puede Remediar Impotencia Sexual en Hombres

COLONIA (RFA), 18 Mar. (Por Carmen Borana, de EFE). — La cirugía puede convertir la impotencia sexual en una erección permanente, gracias a una operación revolucionaria practicada en el Hospital Municipal de Colonia-Worringen.

Desde hace medio año opera en dicho hospital el médico rumano Theodor Tudor u que hasta ahora curó a casi 300 personas de la impotencia provocada por trastornos circulatorios, renales o hepáticos, por la diabetes o por

causas psíquicas.

La operación consiste en introducir en el pene del enfermo dos bastones de silicona al través de una pequeña incisión practicada junto al orificio anal.

Los dos bastones se colocan paralelamente a los conductos urinarios, en sendos canales previamente abiertos por el cirujano.

Una vez concluida la operación, los bastones permanecen en el pene como prótesis permanente, lo cual determina que el miembro se

—Favorpase a la Pág. 26.

Los OVNIS Existen Afirma un Ingeniero Argentino

BUENOS AIRES, Mar. 17 (EFE). Los "OVNIS" existen, reveló un ingeniero aeronáutico e investigador argentino, autor de un documentado libro sobre la materia.

Emilio Alvarez Ojeda, autor de "Confirmado: Llegaron los "OVNIS", dijo a la revista "Radiolandia 2000" de Buenos Aires, que hay pruebas de la existencia de los "OVNIS" ("Objetos Voladores no Identificados").

"El ocho de marzo de 1950, Silas Newton reveló que los Estados Unidos tiene en su poder por lo menos tres "plátanos volantes", dijo Alvarez Ojeda.

El científico añadió que man-

tiene desde 1954 contactos con investigadores del pentágono de los cuales obtuvo una conferencia de Silas Newton, publicada en su libro con esa revelación.

Con respecto a la procedencia de los "OVNIS", Alvarez Ojeda afirmó que llegan de nuestro sistema solar o de otro en son de paz.

"Nadie ha tenido contacto con ellos, y los que dicen lo contrario son unos charlatanes" añadió.

El autor de "Confirmado: llegaron los OVNIS", sostiene que estamos en la "Nueva Era".

Y asegura que el mayor Donald

Favor pase a la Pág. 23.



ENTRE RUINAS DE CASAS. Beirut, marzo 18. Una ama de casa libanesa en medio de las ruinas de lo que fue una vez su hogar, cerca de Beirut. Los daños fueron causados por el ataque israelí.